

Predigt und Thema am 18. Januar 2026

„GOTT IST TREU“ – Unsere Botschaft für die Welt

Text: Psalm 71,15+16

Rückblick

Vergangenen Sonntag haben wir die Treue Gottes betrachtet, wie sie in seiner Schöpfung und seinem Wort sichtbar wird (Psalm 119,89–90): verlässlich, tragfähig, beständig durch alle Generationen. Heute geht es einen Schritt weiter: Weil Gott treu ist – und wir das selbst erlebt haben – sollen wir seine Treue bezeugen. Unsere Welt braucht glaubwürdige Zeugen für Gottes Treue.

Einstieg

- Wann hast du zuletzt miterlebt, dass jemand offen über seinen Glauben gesprochen hat – und was hat das bei dir ausgelöst?
- Gibt es einen Menschen, dessen Glaubenszeugnis dich geprägt oder ermutigt hat?

Kerngedanken

1. Gottes Treue ist persönlich erfahrbar

„Ich kann gar nicht mehr zählen, wie oft du schon geholfen hast“ (Ps 71,15) – so beschreibt der Beter seine Geschichte mit Gott. Auch heute erleben wir: Gott bleibt – in Krankheit, Schmerz, Fragen und Wandel.

2. Unser Erleben wird zum Zeugnis

Die Bibel fordert uns auf, von Gottes Treue zu reden (Ps 71,15–16). Es geht nicht um perfekte Formulierungen, sondern um ehrliches Teilen. Deine Geschichte kann anderen Hoffnung machen.

3. Gottes Treue will weitergegeben werden

Wer Gottes Treue erlebt hat, soll nicht schweigen. Psalm 71 macht es deutlich: „Den ganzen Tag will ich davon reden...“ (V. 15). Unsere Welt braucht diese Hoffnung – und Gott hat uns zu Botschaftern seiner Treue gemacht (2. Kor 5,20). Dein Zeugnis ist kein Beiwerk, sondern Teil von Gottes Mission.

Austausch

- Welche konkrete „Treue-Erfahrung“ mit Gott würdest du heute jemandem erzählen?
- Wie kannst du in deinem Umfeld ein „Botschafter Gottes Treue“ sein?

Gebet

Danket für Gottes Treue in eurem Leben – auch in Zeiten, in denen sie nicht sofort sichtbar war. Bittet um Mut, ehrlich von eurem Weg mit Gott zu erzählen. Betet für Menschen in eurem Umfeld, die Hoffnung brauchen – dass sie Gottes Treue erkennen dürfen.

Ausblick

Die Gebetswoche endet – aber unsere Mission geht weiter. Die Welt braucht die Botschaft von Jesu Treue, Liebe und Versöhnung. Und du bist ein Teil davon. Lass dich senden – als Zeugin, als Botschafter, als Hoffnungsträger. Denn: Gott ist treu.